

PAROLE D'UN JEUNE DE LA MLJ

- « Ayoub, comment avez-vous connu la MISSION LOCALE ? »

« Je me suis inscrit comme ça, à la fin de mon Bac pro Maintenance industrielle, que je n'ai pas décroché. Je n'arrivais pas à trouver de boulot dans la maintenance alors avec ma conseillère, j'ai pu découvrir d'autres voies professionnelles.

J'ai fait des démarches, validé un CQP Activités Loisirs et Sports.

Après m'être rendu compte que le milieu de l'animation ne m'apporterait pas la stabilité financière que j'attendais, alors, je me suis remobilisé vers la recherche d'emploi dans l'industrie.

J'ai fait des boulots notamment en logistique et j'ai été orienté vers la Garantie Jeunes pour me donner un coup de pouce et pour ne pas rester sans rien faire. »

- « Que vous a apporté la GARANTIE JEUNES ? »

J'ai fait un passage éclair à la GJ, car j'ai été exclu à cause de mes absences.

Suite à ça, j'ai passé une première fois l'entretien pour les habilitations nucléaires et j'ai échoué.

« Toujours motivé, j'ai fait le tour des agences d'intérim avec comme objectif : obtenir les habilitations nucléaires.

Entre 2015 et 2017, j'ai travaillé dans l'électricité, les chemins de fer, la pose de panneaux photovoltaïques, puis j'ai revu ma conseillère à la MLJ pour remettre en place mon projet de formation et travailler dans la maintenance en milieu nucléaire.

En 2018, je commence la formation « Passeport nucléaire » que je valide pour travailler sur les sites.

J'ai cherché ma première expérience dans le milieu mais mis à part du tirage de câble, rien ne m'avait été proposé, jusqu'à ce que je lise dans un quotidien qu'une entreprise recrute par le biais d'un jobs dating.

Je me suis rendu au recrutement et peu de temps après l'entreprise me propose un emploi en maintenance. Après 4 entretiens et un contrôle de référence auprès de mon ancien employeur, en décembre 2018, comme un cadeau de Noël, l'entreprise me confirme que je suis recruté. Je débute en Janvier 2019 sur un poste de "Technicien de production en poudre". »

« Qu'est ce qui a permis l'aboutissement du projet ? »

- Détermination - Persévérance malgré l'échec - Ambition - Accepter les « petites » expériences qui vont aider à aller plus haut - Avoir confiance - Tout donner - Ne pas lâcher.

« Comment voyez-vous votre avenir professionnel ? »

« Depuis, je suis en CDD mais je souhaite qu'il se transforme en CDI. Je découvre un travail qui me plaît, qui est très varié, dans lequel je me sens à l'aise et dans lequel je me vois évoluer. L'entreprise, m'a formé et va continuer à me former notamment sur les CACES et d'autres types d'habilitations.

Travailler dans une entreprise comme celle-là et dans un milieu dit « hostile » procure du stress car il faut être très attentif à ce que l'on manipule. J'apprends chaque jour et j'en éprouve une fierté. »

« Vous avez 22 ans, quels ont vos rêves et vos projets ? »

« Mon rêve serait de rester dans l'entreprise, d'y évoluer. Sur le plan personnel, je veux commencer à mettre de l'argent de côté pour construire ma maison. Je veux aussi voyager. »

Mars 2019



Mission Locale Jeunes

5, rue des Jardins du Souvenir - BP 21040
30201 Bagnols-sur-Cèze Cedex
Tél. : 04 66 89 09 34 |
Web : www.mlj-gardrhodanien.com |
Courriel : contact@mlj-gardrhodanien.com

